

久下自治振興会の歩み&サン・マルシェの取り組み



講師

久下自治振興会（丹波市山南町）

会長 清水 邦泰 さん 広報部長 畑 美和子 さん

◎ 久下自治振興会 ◎

久下自治振興会は平成19年3月に設立。旧山南町の地区公民館活動を受け継ぎ、地域づくりを進めてきました。平成25年度に久下自治会長会と合体し、「元気な地域づくり特別事業」を展開。「ホタル飛び交う健康の里」を合言葉に人と自然を大切にした「久下の里づくり」をめざして取り組んでいます。

◎サン・マルシェ◎

JR谷川駅は一部の特急「こうのとり」が停車するなど山南地区の代表駅。加古川線を使えば北播、東播地域からもアクセスしやすい。しかし、2016年に観光案内所が撤退するなど、さびしい状況。「山南を盛り上げたい」と2019年から住民有志らで「サン・マルシェ」開催しています。

とき

**令和7年7月22日(火)
午後7時30分～午後9時**

ところ

丹波篠山市立四季の森生涯学習センター 東館 1階 大会議室

参加は無料。どなたでもご参加いただけます。準備の都合上、事前にお申し込みをお願いします。

主催 味間地区まちづくり協議会

問い合わせ 味間地区まちづくり協議会

TEL/FAX. 079-506-1165 (火・金9:00~13:00)
E-mail:ajima.machikyo@iris.eonet.ne.jp

◆あじま修徳塾の趣旨・由来・思い◆

1 あじま修徳塾の趣旨

「あじま修徳塾」は、味間地区や丹波篠山市内で暮らし、学び、働く皆さんのが、味間地区の魅力を知り、学ぶ講座として、平成26年度と平成27年度において試行的に開催し、平成28年度から本格的に開講しています。

2 あじま修徳塾の由来

現在、味間地区には丹波篠山市立味間小学校1校のみですが、以前、「味間小学校」と「吹小学校」の2校があり、児童数増や財政難などで統合する際、校舎などを京都市などから移築し、「修徳小学校」としていた時期がありました。味間小学校敷地内にある「修徳」の石碑には、当時の味間地区住民の教育へかける願いが刻まれており、その思いを未来に引き継ぐため、「あじま修徳塾」と命名しています。

3 あじま修徳塾の思い

「あじま修徳塾」で学ばれたことを、どんな小さなことからでも構いませんので、今後の皆さん的生活や活動などで活かしていただけるよう期待しています。

FAX番号：079-506-1165 電子メール：ajima.machikyo@iris.eonet.ne.jp

令和7年度あじま修徳塾【第1回】 参加申込書

開催日：令和7年7月22日（火）

令和7年度あじま修徳塾【第1回】の開講趣旨を理解し、参加を申し込みます。

ふりがな 氏名	緊急連絡先	
	E-mail	
住 所	〒 丹波篠山市	
参 加 人 数 (参加者氏名)	人 ※複数でご参加の場合、お手数ですが全員の氏名をお書きください ()	

※台風や大雨など警報発令時は延期しますので、緊急連絡先は必ずご記入ください。

※ご記入いただいた個人情報は味間地区まちづくり協議会で適切に管理し、活動以外には使用しません。

◆ 締め切り 令和7年7月17日（木）必着 ◆